
Antrag Nr. 17-O-20-0002
CDU, SPD, Freie Wähler

Betreff:

Anmeldung Doppelhaushalt 2018/2019
- CDU, SPD, Freie Wähler -   

Anmeldung der CDU-Fraktion:

Die CDU meldet folgende Punkte zum nächsten Doppelhaushalt an:

1. Neubau des Gemeindezentrums

2. Sanierung der Taunushalle
3. Bau einer zusätzlichen Zweifelder Sporthalle
4. Erweiterung der Grundschule Nordenstadt
5. Umsetzung des 2. Bauabschnitts der Urnenwand in der alten Trauerhalle
6. Neubeschaffung von Tischen und Stühlen für die Taunushalle
7. Finanzmittel zur Außenrenovierung des "Haus der Vereine"
8. Querungshilfe "Igstadter Straße" in Höhe des Abzweigs zur Junkernstraße
9. Umgestaltung "Alt Nordenstadt"
10. Finanzmittel zum Rückschnitt der Bäume in Westring und Heerstraße
11.  Jährliche Instandhaltung und Pflege der  "Friedhofsanlage“    
12.  Jährliche Instandhaltung und Pflege von "Grünflächen" in Nordenstadt
13.  Umgestaltung Horchembrunnen
14. Geh- und Radweg Oppelner Straße
15. Bürgersteig Ostring
16.   Verlegung Geschwindigkeitsreduzierung Holzweg

gez.
Rainer Schnatz
Vorsitzender der CDU-Fraktion

Anmeldung der SPD-Fraktion:

Die SPD-Fraktion spricht sich aus dem langen Katalog der Forderungen für 
folgende Prioritäten aus:

1. Neubau/Sanierung Gemeindezentrum Hessenring mit Feuerwehrgerätehaus; barrierefreier 
Zugang 
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    2.    Sanierung Taunushalle; Bereitstellung der erforderlichen Mittel für den 3. Bauabschnitt
 

2. Bau einer weiteren Urnenwand in der Alten Trauerhalle auf dem Friedhof; Schaffung eines  
Friedwalds für die östlichen Stadtteile

 
    4.    Neuanschaffung Mobiliar (Tische/Stühle; Bühne) für die Taunushalle
 
    5.    Bereitstellung von Finanzmitteln für die Pflege/Unterhaltung von Grünflächen und
            des Friedhofes 

gez.
Gerhard Uebersohn
Vorsitzender der SPD-Fraktion

Anmeldung der Fraktion der Freien Wähler:

Sehr geehrter Herr Pfeifer,

der Reihenfolge Ihres Antrags können wir ohne Änderungen in der Prioritätensetzung mitgehen 
und möchten explizit darauf hinweisen, dass die Forderung nach einer Sanierung des 
Gemeindezentrums oder gar Anbauten zur Erreichung einer Barrierefreiheit, nicht zielführend sind 
und die Forderung nach einem Neubau nur abschwächen.

gez.
Christiane Bachmann
Vorsitzender der Fraktion der Freien Wähler


